

Bericht / Informationen

Zum Baugeschehen

- Der Anbau an unsere Kita Neuburg läuft planmäßig. Es haben für die ersten Ausschreibungen mehrere Firmen Preisangebote abgegeben. Der geplante Baubeginn ist weiterhin für den 17.08.2020 vorgesehen.
- Der Anbau des Trauerhallenvordachs ist immer noch nicht weiter vorrangegangen. Das Bauamt (Frau Lockowand) hatte gestern noch mal mit dem Planungsbüro gesprochen und wiederholt die Dringlichkeit der Fertigstellung der Unterlagen gefordert.
- Das Bauvorhaben Ortsdurchfahrt Nantrow - B105 ist angelaufen. Die Baufirma hat, wie zugesagt, alle Anlieger über das Bauvorhaben schriftlich informiert.
- Der Umbau der Toilette in der Schule zur barrierefreien Nutzung ist fast abgeschlossen. Es fehlen nur noch die beiden Türen und die Einfahrrampe in die Toilette. Dies soll noch Anfang der nächsten Woche erfolgen.

Weiterhin wurde auch in den Ferien die Einfahrrampe in die Turnhalle errichtet.

Nächste Woche wird auf dem Schulhof durch Initiative des Schulvereins ein grünes Klassenzimmer errichtet.

- Gestern wurden auf dem Sportplatz-Parkplatz mehrere Ladungen Asphaltrecycling abgelagert. Hiermit soll der

Parkplatz befestigt werden. Weiterhin wurden einige Ladungen auch auf unserem Gemeindeplatz gegenüber der Kartoffelhalle zwischengelagert, die zur Wegausbesserung in unserer Gemeinde genutzt werden sollen.

- Die zwei Sitzgruppen, die im Haushalt eingeplant waren, wurden gekauft. Eine soll als Ersatz der defekten Sitzgruppe vorm Gemeindezentrum und die Zweite soll die auch defekte auf dem Spielplatz in Madsow ersetzen.
- Gestern hatten Frau Köpnick und ich eine Zusammenkunft im Gemeindezentrum mit mehreren Vertretern vom Ministerium für Infrastruktur, dem Energieministerium und weiterer Förderern. An diesem Termin haben auch Vertreter unseres Bauamtes, Herr Tegler sowie Frau Lockowand teilgenommen. Weiterhin war Herr Woidt als neuer Betreiber des „Ostseekaufmannsladen Neuburg“ sowie Vertreter der BELA (Warenlieferant) anwesend. Ziel dieser Veranstaltung war, dass wir für den Umbau bzw. Ausbau zur Einkaufsquelle Fördermittel von mehreren Fördertöpfen bekommen können. Nach Besichtigung des Gemeindezentrums und der Erläuterung unseres Vorhabens hatten wir eine rege Diskussion. Alle haben Lösungen gesucht und sind auch Kompromisse bei der Einreichung der Förderanträge eingegangen. Somit haben wir trotz der schon abgelaufenen Antragsabgabefrist noch die Möglichkeit, die Förderanträge einzureichen, so dass sie trotzdem noch fürs nächste Jahr mit berücksichtigt werden können. Bei der Besprechung wurde festgestellt, dass die gesamte Planung der Umbauarbeiten im Gemeindezentrum von einem Architekten geplant und begleitet werden muss.

Sonstiges

- Auf unsere Hausmeisterausschreibung waren fast 40 Bewerbungen eingegangen. Mit 13 Bewerber führte der HFA zusammen mit Frau Falkenhagen und Herrn Freudenreich Bewerbungsgespräche durch. Schließlich haben wir uns dann für Herrn Temmel aus Neu Farpen entschieden. Herr Temmel wird nun am 17.08. die Aufgaben des Hausmeisters im Kindergarten übernehmen.
- Des Weiteren wurde auch die Stelle - 25 Stunden Küchenhilfe im Kindergarten – ausgeschrieben. Hier hatten sich auch mehrere Personen beworben. Nach erfolgten Bewerbungsgesprächen hat sich der HFA mit Abstimmung der Kindergartenleitung sowie Herrn Freudenreich für eine Frau aus Groß Stieten entschieden.
- Außerdem wurden auch noch die Einstellungen zweier Erzieher für den Kindergarten ausgeschrieben. Hierfür sind auch mehrere Bewerbungen eingegangen. Die Bewerbungsgespräche sind für morgen Nachmittag vorgesehen.
- Die Schulessenversorgung fürs neue Schuljahr ist abgesichert.
- Die Ausschreibung für die Ganztagsverpflegung im Kindergarten ist erfolgt, es wurden 10 Firmen angeschrieben.